



清水北小学校だより

このゆび とまれ

R 7. 12



♪各学年の学習の様子を紹介します♪

※学校だよりはHPでもご覧いただけます

1年生 あきのおもちゃランド

11/28に、今度本校に入学する園の年長さんを招待して「あきのおもちゃランド」を開催する予定でしたが、園でインフルエンザが流行っているということで中止になりました。そこで、急遽2年生を招待して実施しました。1年生は2年生にしっかり遊び方を説明して大変立派でした。どちらの学年も楽しいひとときを過ごしました。



2年生 まちたんけん

11/12に、清水北地区の「まちたんけん」を実施しました。清水台こども園、杉美容室、うの整骨院、コアフルーマサコ、駐在所、公民館、ポンプ小屋を、4つのグループに分かれて探検しました。民生委員のお二人（安井さん・小西さん）も協力してくださり、晴天の中実施することができました。地域の皆様、ご協力ありがとうございました。



3年生 校外学習

11/13に、福井市消防局、おかし市場、安田かまぼこ道場へ行きました。消防局では、地震や台風の体験をさせてもらい、災害に備えることの大切さを感じました。安田かまぼこ道場では、工場で働いている人の仕事内容や工夫しているところを学びました。おかし市場でお買い物も体験し、盛りだくさんな楽しい1日でした。



4年生 校外学習

12/3に越前和紙の里、越前千代鶴の館、西山公園へ行きました。伝統的な産業の歴史に触れたり、実際に体験したりすることを通して、職人さんの技法、思いを感じることができました。手作り和紙はぜひお家でかざっておいてください。



5年生&6年生 器械運動発表会に向けての練習

12/18に行われる校内器械運動発表会に向けて、5・6年生の合同練習が始まりました。5・6年生の時間割を調整して「マット、跳び箱、鉄棒」に分かれて練習しています。少しでもきれいな技・姿勢になるよう、指先まで気を付けて練習しています。「はい！」と大きな声で返事することも大事です。インフルエンザが流行して発表会が延期にならないよう、健康管理に気を付けてがんばってほしいです。



今後の主な活動・行事

12月16日(火) 5年生お米の発表会10:45～12:00(5年保護者・地域の方フリー参観)

12月18日(木) 5・6年器械運動校内発表会(5・6年保護者フリー参観)

12月23日(火) 全校朝礼 給食後13:30下校

12月24日(水)～1月7日(水)冬季休業

1月 8日(木) 授業再開 給食後13:30下校

2月 4日(水) わくわく交流デー(1年生と園児さんとの交流会)

2月20日(金) 家庭・地域・学校協議会② 6年生を送る会(5・6年保護者フリー参観)

2月27日(金) 6年生を送る会予備日

3月10日(火) 卒業証書授与式

3月24日(火) 修了式 離任式

4月 8日(水) 入学式

※主な予定を記載しました。今後感染症の流行などで変更がある場合は、すぐにお知らせします。